

## So geht [#Trennsetter](#)

Sichtbar wird die #Trennsetter-Kampagne durch mehr als 2.000 Tafeln und zahlreichen Brücken-Transparenten, die an den Straßenrändern in nahezu allen Gemeinden niederösterreichweit aufgestellt werden.



Die Tafeln erzählen in Dreier-Sets Geschichten von Alu-Dosen, die zu Fahrrädern werden, von weggeworfenen Papiersackerln, die ein neues Leben als Bestseller-Buch finden, und von PET-Flaschen, die für hochwertige Sportkleidung recycelt werden.

Umgesetzt wird die Straßentafelaktion durch eine beispielhafte Kooperation von den NÖ Umweltverbänden, den regionalen Umwelt- und Abfallverbänden, dem Land NÖ, den Gemeinden und den Straßenmeistereien.

Natürlich macht auch die Gemeinde Puchberg bei dieser Aktion mit und wird an den Ortseinfahrten je ein Dreier-Set aufstellen.